

From: Denis McCready-Gmail <denismccready@gmail.com>
Subject: **BAS! Au-delà du Red Light - BAS! Beyond the Red Light - Projections, festivals, DVD - SVP circulez - please circulate**
Date: September 18, 2010 12:26:28 AM EDT
To: Denis McCready <denismccready@gmail.com>

(see ENGLISH at the bottom)

Voici un aperçu des activités autour du documentaire BAS! Au-delà du Red Light de la réalisatrice Wendy Champagne.

BANDE ANNONCE

La bande-annonce est accessible ici: <http://.bas-doc.com/>

PROJECTIONS

[Cinéma Política Concordia](#) – Lundi 20 septembre 19h (version anglaise)

Édifice Hall – Local H-110, Université Concordia, 1455 de Maisonneuve Ouest, métro Guy-Concordia

[Les Journées de la Culture](#) – Vendredi 24 septembre 19h30 (version française)

Maison de la Culture Frontenac, métro Frontenac

[Ciné-Groulx](#) – Mercredi 27 octobre 19h30 (version française)

Théâtre Lionel-Groulx, 100, rue Duquet – Sainte-Thérèse

DVD

[Les Films du 3 mars](#) lance le DVD du documentaire lors des Journées de la Culture à la Maison de la Culture Frontenac.

FESTIVALS

[Calgary International Film Festivals](#) – Canada – Mardi 28 septembre 12h

[L.A. Femme International Film Festival](#) - USA – Dimanche 17 octobre

[San Francisco Documentary Festival](#) (sfindie) – USA – 15 au 28 octobre (date exacte à confirmer)

DONS AU PROFIT DES PERSONNAGES DU FILM

L'Aide internationale pour l'enfance (AIPE), une ONG basée à Montréal, a signé une entente avec la Rescue Foundation, l'organisme qui recueille les jeunes filles victimes du trafic, afin d'amasser des fonds pour construire une école à Mumbai (Inde). Cette école permettra aux personnages du documentaire et aux autres jeunes femmes d'avoir une éducation et de la formation professionnelle afin de les aider à avoir un meilleur avenir. Les dons faits à AIPE seront versés directement au projet d'école à Mumbai.

ARTICLES PARUS RÉCEMMENT

[Châtelaine](#) publie ce mois-ci un reportage de la photographe Kiran Ambwani et la réalisatrice Wendy Champagne sur la traite des jeunes filles.

Le magazine [Relations](#) publie ce mois-ci un article sur « BAS! Au-delà du Red Light ». (l'article n'est pas disponible en ligne)

MÉDIAS

« BAS! Au-delà du Red Light » est en lice aux [8e Prix annuel des médias d'Au-delà des frontières](#) – 19 novembre, 2010 – Hôtel

Fort Garry – Winnipeg Manitoba

ENGLISH BELOW

Here's an overview of the activities surrounding the documentary BAS! Beyond the Red Light from director Wendy Champagne.

TRAILER

The film's trailer can be watched here: <http://.bas-doc.com/>

PROJECTIONS

[Cinema Politica Concordia](#) – Monday 20 September 7PM (English version)

Hall Building -Room H-110, Concordia University, 1455 de Maisonneuve West, Guy-Concordia subway station.

[Les Journées de la Culture](#) – Friday 24 September 7.30PM (French version)

Maison de la Culture Frontenac, Frontenac subway station.

[Ciné-Groulx](#) – Wednesday 27 October 7.30PM (French version)

Théâtre Lionel-Groulx, 100, Duquet St. – Sainte-Thérèse

DVD

[Les Films du 3 mars](#) is launching the DVD during the “Journées de la Culture” at Maison de la Culture Frontenac.

FESTIVALS

[Calgary International Film Festivals](#) – Canada – Tuesday 28 September noon

[L.A. Femme International Film Festival](#) - USA – Sunday 17 October

[San Francisco Documentary Festival](#) (sfindie) – USA – 15 to 28 October (dates to be confirmed)

DONATIONS TO HELP THE CHARACTERS OF THE FILM

Children's Care International (CCI), an NGO from Montréal, signed an agreement with the Rescue Foundation, the organisation that rescues young victims of trafficking, to raise funds and build a school in Mumbai (India). This school will allow the characters in the film and other young girls to receive an education and professional training to help their chances at a better future. All donations sent to the [CHILDREN'S CARE INTERNATIONAL](#) with the reference RESCUE FOUNDATION will be allocated to the school project in Mumbai.

ARTICLES PUBLISHED RECENTLY

[Châtelaine](#) published this month a photo report from photographer Kiran Ambwani and director Wendy Champagne on the trafficking of young girls (French only).

[Relations](#) magazine published this month a an article on « BAS! Beyond the Red Light ». (in French only – not available online)

MÉDIAS

« BAS! Beyond the Red Light » was selected to participate in the [8th Annual Beyond Borders Media Awards](#) – November 19, 2010 – Fort Garry Hotel – Winnipeg Manitoba

Denis McCready
+1.514.808.7587

Denis McCready
+1.514.808.7587